参加中学生が帰国報告 そろばん訪米使節団



のため市役所を訪れまし 橋中)が市長へ帰国報告 加した間板祐貴さん(石 ろばん訪米使節団」に参 育連盟により結成された 日本小・中・高校生そ 9月5日、 全国珠算教

流を行いました。 技会や現地の生徒との交 イムやサンディエゴで競 カリフォルニア州アナハ から17日まで、アメリカ 間板さんは「友達がた 同使節団は、8月10日

ボランティア隊員が JICA

訪れました。 市長表敬訪問に市役所を さんが任期を終え帰国し、 派遣されていた高倉美幸 隊員として平成23年6月 から2年間スリランカに ア事業の青年海外協力 (ジャイカ) ボランティ 8 月 13 日、 J I C A

や教師向けのセミナーの現地の幼稚園の巡回指導教育事務所に配属され、 開催、手遊びや歌の制作・ 指導など、地域の幼児教 高倉さんは、現地では

苦労することもあった。」 が良く、温かく迎え入れ 必要性の認知度が低く、 カでは、まだ幼児教育の てもらえた。」と感想を 育に貢献されました。 現地の人々は皆、人柄 高倉さんは「スリラン

述べました。 現地の衣装で

を述べました。

したい。」と感想と抱負 今後は、珠算10段を目指 くさんできて楽しかった。

がまちをきれいに

行われました

を咲かせていました。 色とりどりにきれいな花 草刈り作業を行いました。 多くの地域住民参加のも 橋南部環境保全会(会長 マリーゴールドたちが、 全管理活動組織である石 して市道路肩に植栽した また、景観形成活動と 8月24日、農地・水保 布施俊男氏)において、 市道法面などの一斉



をさらに楽しむため、各 が行われました。 つなぎ、多くの来場者で 会場間をシャトルバスで グリムの森なぞなぞ探検 ティバル、かかしまつり、 にぎわいました。 今回はスタンプラリー





広報しもつけ 2013.10

Shimotsuke